

Avec l'Occitanie rail tour, le train à portée de tous

Face au succès de son offre des billets à 1 euro, la Région réitère cet été en lançant un nouveau dispositif accessible à tous, l'Occitanie rail tour.

Favoriser le train comme moyen de locomotion pour les vacances. Tel est l'objectif affiché par la Région en lançant son nouveau dispositif, l'Occitanie rail tour (ORT). Le principe ? Voyager en illimité pour 10 euros la journée, de 2 à 6 jours consécutifs, sur les 19 lignes de train régionaux. « On voulait s'appuyer sur un réseau ferré plutôt dense et qui irrigue l'ensemble des destinations régionales, il y a des TER qui fonctionnent tous les jours et cela valait le coup d'encourager les touristes à prendre le train pour visiter l'Occitanie », détaille Jean Pinard, directeur du Comité régional du tourisme



Voyager en illimité dans toute l'Occitanie pour 10 euros la journée. PHOTO LAURENT BOUTONNET - RÉGION OCCITANIE

et des loisirs (CRTL) d'Occitanie, tout en reconnaissant vouloir « construire un produit qui allait attribuer l'image du train à l'Occitanie pour montrer la diversification des paysages en Occitanie ». Accessible à tous, sans condition,

l'offre permet de combiner écologie et économie. « Nous nous engageons sur un tourisme responsable, poursuit Jean Pinard. On sait que la mobilité du transport nous est reprochée dans le tourisme, nous apportons une solution

simple et qui, j'espère, va déporter des gens qui auraient pris la voiture vers le train. »

3 500 tickets en un mois

Et le dispositif a l'air de marcher. Pas moins de 3 500 billets ont été vendus pour le mois de mai, montrant l'intérêt que les touristes portent à l'ORT. « Il y a une appétence de la part des touristes pour être plus vertueux dans leurs pratiques et de l'autre côté, les professionnels du tourisme sont de plus en plus concernés par les excès climatiques car cela impacte défavorablement leurs activités économiques », observe Jean Pinard. Fort de ce constat, des partenariats avec les auberges de jeunesse, gîtes et hôtels sont en passe d'être signés, afin de proposer un hébergement aux touristes. La collectivité réfléchit également à lancer des circuits thématiques sur le vin ou les sports de pleine nature.

Louis Dupin